

Gedächtnistrainer im Gymnasium

22.02.2016 | Sächsische Zeitung

Am Montagabend ist mit Gregor Staub einer der gefragtesten Experten des Landes zu erleben. Für alle!



Quelle: © gms

Radeberg. Diesen Termin sollte man wirklich nicht vergessen: Am Montagabend ist der renommierte Gedächtnistrainer und „Lernphilosoph“ Gregor Staub in der Aula des Radeberger Humboldt-Gymnasiums zu erleben. Ab 19 Uhr gibt der auch international gefragte – und durchaus auch unterhaltsame – Experte einen Einblick in das von ihm entwickelte Gedächtnistraining als Lehr- und Lernmethode.

Schon am Vormittag wird Gregor Staub dabei mit den Schülern des Gymnasiums arbeiten; am Nachmittag dann mit Lehrern. Übrigens aus allen Schulen der Region. Und in seinem Abendvortrag steht er dann nicht nur Eltern und Schülern, sondern allen Interessierten mit seiner verblüffenden Methode zur Verfügung.

Und so wird er dann Tipps geben, wie sich Namen und Zahlen besser merken lassen, wie man Lernstoff schneller speichern und Fremdsprachen leichter lernen kann. Auch ums Training des Langzeitgedächtnisses wird es gehen, um Spaß am Lernen – und auch darum, wie man Kindern beim Lernen helfen kann. Und nicht zuletzt hat Gregor Staub auch einige Tipps parat, wie Senioren im Kopf fit bleiben.

Also, nicht vergessen! Heute Abend, ab 19 Uhr in der Aula des Humboldt-Gymnasiums. (SZ)

Quelle: <http://www.sz-online.de/nachrichten/gedaechtnistrainer-im-gymnasium-3329135.html>